

10.000 Euro für soziale Einrichtungen aus Freiberg



ACTech spendet 10.000 Euro für gemeinnützige Zwecke. Aus einer Liste mehrerer regionaler Einrichtungen wählten die Mitarbeiter der ACTech gleich drei soziale Projekte in Freiberg zu ihren Favoriten. Kurzerhand beschloss die Geschäftsleitung, die Spendensumme aufzuteilen: einen Scheck über 5.000 Euro erhält das Frauenschutzhaus, 3.000 Euro gehen an das Jugendtechnikhaus und über 2.000 Euro freut sich das Tierheim. Damit setzt ACTech die im letzten Jahr entstandene Tradition fort, anstelle von obligatorischen Weihnachtsgeschenken für Geschäftspartner und Kunden, lokale soziale Organisationen in ihrer Arbeit finanziell zu unterstützen.